

A LA ASAMBLEA ESTUDIANTIL DE LA UAM X
Al Rector de la Unidad Xochimilco
A la Secretaría de la Unidad Xochimilco
A la comunidad universitaria

Las profesoras y profesores del área Productos Biológicos del Departamento Sistemas Biológicos de la Unidad Xochimilco, reconocemos sus justas demandas y las hacemos nuestras, creemos firmemente que en este país y en nuestra Universidad no se debe permitir que se ejerza violencia de ningún tipo, y mucho menos a nuestra y nuestros estudiantes ya sea por parte del alumnado, de la planta académica o del personal de la Universidad.

Consideramos que sus demandas deben ser discutidas de forma sensible, incluyente y expedita; para que esto ocurra, debemos tener nuestra Universidad abierta, de forma que todos los órganos colegiados que rigen la vida universitaria puedan sesionar y discutir sus justas demandas. Esta es la forma válida que tiene nuestra Institución para modificar reglamentos, y para legislar en la creación de otros.

Solicitamos a las autoridades universitarias que las demandas de los y las alumnas sean atendidas de manera urgente, sin embargo, consideramos que se debe hacer en la universidad con sus puertas abiertas para permitir que los Consejos Divisionales y Académicos, encuentren mediante el diálogo con los representantes académicos, estudiantiles y con los representantes de la Asamblea de este movimiento, la manera de analizar y discutir sus demandas, así como los mecanismos que permitan resolverlas. Son estos espacios donde todos tenemos el derecho de ser escuchados. Invitamos a la Asamblea Estudiantil, a participar en los distintos Consejos Académicos y Divisionales y en las Comisiones, ya que este es el único mecanismo que logrará la modificación de los cambios necesarios en los diversos reglamentos universitarios para alcanzar una convivencia sana y sin violencia en la UAM.

Nosotros, profesores del Área, nos comprometemos a apoyar y a hacer nuestras sus justas demandas y a exigir a nuestros representantes consejeros, que sus demandas sean escuchadas y se logren propuestas en conjunto que permitan favorecer una universidad libre de cualquier tipo de violencia.

Reiteramos nuevamente, el Área de Productos Biológicos respeta sus propuestas y las hacemos nuestras. Pensamos que este es un momento de cambio para alcanzar un futuro de respeto y libre de violencia que renueve a la UAM. Pero también les queremos decir que necesitamos regresar a nuestros laboratorios y a nuestro quehacer universitario que, al igual que su movimiento, merece todo el respeto y apoyo.

Aprovechemos la coyuntura de este momento que ya provocó un cambio, aprovechemos este momento para lograrlos y seguir construyendo una Universidad más justa y Abierta al Tiempo.

Alejandro Azaola Espinosa

Lino Mayorga Reyes

Ángel Horacio Sandoval y Trujillo

María Angélica Gutiérrez Nava

Felipe Mendoza Pérez

Alberto Ortega Vázquez

Hugo Cesar Ramírez Saad

Ana Laura Esquivel Campos

Patricia Martínez Cruz

Laura Estela Castrillón Rivera.

Raquel González Vázquez

Julia Pérez Ramos

Marisol López López